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Résumé : 

Cette étude vise à explorer la séroprévalence de Coxiellaburnetii chez l’espèce ovine en Algérie. Une enquête épidémiologique a été menée sur 15 moutons. Les sérums ont été prélevés chez des mâles puis ont été testés par la technique d’immunofluorescence indirecte pour détecter les anticorps circulants chez les ovins. Les résultats ont montrés une séropositivité de 40% (6/15) pour la fièvre Q. Ces résultats révèlent que l’infection par la fièvre Q est présente en Algérie chez les ovins qui pourraient constituer un réservoir de la bactérie pour d’autres espèces animales et pour l’homme. Des mesures doivent être prises pour réduire la propagation et le risque zoonotique.


Abstract :

This study aims to explore the seroprevalence of Coxiellaburnetii in the ovine species in Algeria. An epidemiological survey was carried out on 15 sheep. The sera were collected from males and then tested using the indirect immunofluorescence technique to detect circulating antibodies in sheep. The results showed a seropositivity of 40% (6/15) for Q fever. These results reveal that the Q fever infection is present in Algeria in sheep which could constitute a reservoir of the bacteria for other animalsspecies and humans. Measures must be taken to reduce the spread and zoonotic risk.
